



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG  
SEMARAK KEMERDEKAAN ARTIS BALI  
GEJERANG BULELENG  
DI RTH. TAMAN BUNG KARNO SINGARAJA  
MINGGU, 6 AGUSTUS 2023**

Yang Saya Hormati :

- Sekretaris Daerah Buleleng,
- Ketua DPRD Kabupaten Buleleng,
- Para Pimpinan OPD Lingkup Pemkab Buleleng,
- Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Buleleng,
- Direktur Utama Perumda Tirta Hita,
- Ketua PHDI Buleleng,
- Manggala Majelis Desa Adat Kabupaten Buleleng,

**Om Swastyastu,  
Assalamualaikum Wr.Wb.,  
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,  
Salom,  
Namo Budhaya,  
Salam Kebajikan.**

Puja pangastuti dan angayu bagia kita panjatkan kehadapan Ida Sang Hyang Widhi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat asung kerta wara nugraha-Nya, kita semua bisa berkumpul di RTH Taman Bung Karno ini dalam keadaan sehat walafiat untuk bersama–sama mengikuti acara **“Semarak Kemerdekaan Artis Bali Gejerang Buleleng”** , pada hari ini , Minggu, 6 Agustus 2023 .

Pertama saya ucapkan terima kasih kepada panitia acara “Semarak Kemerdekaan Artis Bali Gejerang Buleleng” yang telah menggelorakan spirit kemerdekaan bagi masyarakat Buleleng melalui acara ini.

## **Hadirin yang saya hormati,**

Indonesia memiliki sejarah panjang dalam upaya memperoleh kemerdekaan. Potensi besar Indonesia sebagai negara adikuasa dalam hal sumber daya alam, sumber daya manusia, dan sumber daya kebudayaan memicu bangsa lain untuk menguasai seluruh potensi yang dimiliki oleh Indonesia. Hal tersebut menyebabkan Indonesia harus menggapai kemerdekaan secara bersusah payah dengan mempertaruhkan waktu, biaya, tenaga, hingga nyawa. Padahal, mengacu pada Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945, kemerdekaan merupakan hak segala bangsa. Meskipun kemerdekaan merupakan suatu hak, akan tetapi seluruh rakyat Indonesia memiliki kewajiban untuk menghapuskan segala bentuk penjajahan yang tidak sesuai dengan perikemanusiaan dan perikeadilan melalui upaya mengisi kemerdekaan. Oleh sebab itu, mengisi kemerdekaan dalam rangka mempertahankan kemerdekaan merupakan suatu kewajiban yang penting selayaknya menggapai kemerdekaan itu sendiri.

## **Hadirin yang saya banggakan,**

Pada jaman sekarang mengisi kemerdekaan untuk mempertahankan kemerdekaan tersebut sangat diperlukan kreatifitas dan inovasi, tentunya dengan kolaborasi, dengan bersama dari segala lini untuk dapat mewujudkan apa yang kita semua inginkan. Dalam mewujudkan apa yang kita inginkan memang akan melewati tantangan-tantangan, tantangan itulah yang wajib bersama-sama kita lewati.

Mengacu pada tantangan yang sangat besar tersebut, upaya dalam mengisi kemerdekaan perlu dilakukan dengan sistematis berdasarkan prinsip mematuhi regulasi (Regulation Based), menyandarkan pada bukti ilmiah (Evidence Based), mengacu pada pengalaman masa lalu (Experience Based), dan menggunakan ilmu pengetahuan (Scientific Based) sehingga arah dan target mengisi kemerdekaan tidak menyimpang. Secara regulasi, Indonesia memiliki Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 sebagai aturan hukum tertinggi. Mengacu pada kedua aturan

tersebut, upaya mengisi kemerdekaan memiliki target dan tujuan untuk melindungi segenap Bangsa Indonesia, memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan bangsa, dan berpartisipasi dalam melaksanakan ketertiban. Target dan tujuan dalam mengisi kemerdekaan tersebut memiliki kriteria jika hendak mencapainya, yaitu mematuhi perintah Tuhan Yang Maha Esa, memanusiakan manusia dengan menjunjung tinggi adab, melakukan kerja sama dan bersatu dalam menjalani kehidupan, menyandarkan segala tindakan pada khidmat kebijaksanaan, serta mengupayakan keadilan.

### **Hadirin yang saya hormati,**

Jika kita kenang perjuangan para pahlawan tahun 1945 maka terlintas jelas di benak kita bahwa semangat pertempuran yang bagaikan api yang tak kunjung padam itu begitu hebat menyatu pada jiwa para pahlawan pejuang 45 itu. Namun demikian, tak kalah pentingnya dengan peran kita semua sekarang ini. Perjuangan belum

selesai. Korban telah banyak berjatuhan maka marilah kita tingkatkan terus jiwa dan semangat 45, dengan mewujudkan jiwa pembangunan yang tangguh. Jiwa dan semangat 45 ialah jiwa dan semangat kebersamaan. Jiwa yang mendahulukan kepentingan bersama di atas kepentingan golongan. Untuk itu pula maka kita wajib meningkatkan rasa solidaritas berbangsa dan bernegara. Persatuan dan kesatuan nasional lebih di atas kepentingan kita secara pribadi dan golongan. Tumbuhkan terus semangat kebersamaan dalam memperjuangkan cita-cita kemerdekaan.

Semoga dengan acara ini yang digelar untuk menyemarakkan bulan kemerdekaan, dapat memberikan semangat bagi kita semua untuk bersama-sama mewujudkan cita-cita bangsa di dalam upaya mengisi kemerdekaan dalam rangka mempertahankan kemerdekaan.

**Hadirin yang berbahagia,**

Demikianlah beberapa hal yang bisa saya sampaikan. Pada kesempatan ini saya ucapkan selamat atas diselenggarakannya acara ini, semoga kita semua dapat berkolaborasi, bersinergi, bersama-sama untuk kemajuan kita bersama dan saya berharap dengan acara ini dapat memberikan vibrasi positif bagi kemajuan Buleleng tercinta untuk mewujudkan Buleleng Bisa.

Sekian dan terima kasih

**Om Shanti, Shanti, Shanti Om  
Wasalamualaikum Wr.Wb.,  
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,  
Salom,  
Namo Budhaya,  
Salam Kebajikan.**

Penjabat Bupati Buleleng,

**Ir. Ketut Lihadnyana, M.M.A**

